

中学部だより



芸術鑑賞会～スティーロパン鑑賞・体験～

1/28(火)に芸術鑑賞を全校で行いました。演奏には全国でコンサート活動をされている『WAIWAI STEEL BAND』様から3名の奏者をお招きしました。トリニダード・トバゴで生まれたスティーロパンの優しくて迫力ある生演奏の鑑賞と体験を行いました。演目の最後には「やまぶきフェス」と銘打って、『あいうえおんがく』『できっこないをやらなくちゃ』『BI ing-Bang-Bang-Born』『校歌』をリクエスト曲として演奏していただき、生き生きとした音楽を感じる機会となりました。



2月はやまぶき読書月間です!



読書マラソン
HONHONHON



おはなし給食

2/6(木)の給食は、『おおきなかぶ』(ロシア民話・トルストイ作・福音館書店)にちなんだハヤシライスが提供されました。かぶのかわりに、小学部中学年児童が種まきから収穫までした桜島大根が使われています。



土浦特別支援学校までの道のり540kmを読書で目指します。本を1冊読むごとに道のり(540マス)にシールを貼り、一等賞を各学部で競います。一番先に到着するのはどこの学部になるでしょう。頑張り中学部!

総合的な学習の時間(進路学習の取組) >>>各学年で学びをむすんだ学習をしています

1年生は3学期に仕事調べをしたり、図書ラウンジでの書架整理の手伝いや来客用スリッパの整頓、古紙の仕分け等の仕事体験をしたりしています。



2年生は1学期に自分に合う仕事や好きな仕事を調べたり、軽作業に取り組んだりしました。実際に事業所で見学・体験活動も行いました。



3年生は、受検において面接練習や作業課題に取り組みました。ピシッと制服を着て入室や挨拶や受け答えの仕方を練習したり、希望の進路先に合わせた内容に取り組んだりしました。

